



Cronos

Por Carlos René Ibañache J.

MICHEL ANTONI GONZALEZ CARVAJAL, es el nuevo juez del Juzgado de Letras de Yungay, recién designado por las autoridades judiciales superiores. Es una nueva conquista de este joven profesional que desde que egresó en 1995 de la Escuela de Derecho de la Universidad Central de Santiago, sólo ambicionaba integrarse al Poder Judicial. Lo consiguió en octubre de 1996, cuando se incorporó como Secretario Abogado del Juzgado donde hoy es juez titular.

Conocemos desde hace muchos años al abogado González Carvajal, primero como estudiante y luego como profesional y estamos ciertos de que tendrá un excelente desempeño en su nuevo cargo, como lo tuvo en el anterior. Ser juez en los tiempos difíciles que vivimos, es un honor que la sociedad nos entrega. "Es muy fácil ser bueno, escribió Victor Hugo en "Los Miserables". Lo difícil es ser justo".

Esperamos que este abogado de la nueva hornada, ajeno al tráfico de influencias en su papel de juez, haga suya la máxima de Castiglione: "Perdonando demasiado al que yerra, se es injusto con el que no yerra".

REVISTA SAFO Nº 59. Con un diseño dinámico y atractivo, esta revista invita a ser leída por quienes gustan de los textos literarios. Llenó un espacio interesante en la difusión literaria chilena, ofreciéndole al sector femenino una tribuna que ya cumple una década. Sus 28 páginas son una constante, que se viene reiterando desde fines de 1989, con un espíritu quijotesco, que no es frecuente en nuestros días. Su directora, la poetisa María León Bascur ha demostrado, consecuentemente con su apellido, tener "garra" para salir adelante con su iniciativa. Con mucha poesía, pero también con informaciones literarias, breves ensayos y semblanzas, "Safo" ya se

poseionó del ámbito artístico nacional. Le deseamos una feliz celebración a esta primera década, que comenzó a celebrarse este viernes 3, en la Casa del Escritor en Santiago.

ANDRES ROZAS CHAVEZ, regresó complacido a sus lares, junto a su esposa, después de haber participado en la presentación de su libro "Arco Iris Imperialino", en el Salón de Actos de la Biblioteca Municipal, el pasado miércoles 22 y en el Canal de Servicios, el jueves 23. Su libro constituyó una verdadera revelación al poner en nuestro conocimiento la gran cantidad de personajes de las artes y las ciencias, nacidos en Nueva Imperial, una pequeña comuna de la provincia de Cautín, que celebró en febrero 117 años de vida. Basta sólo recordar al educador Darío Salas y a los premios nacionales de Literatura, Juvencio Valle y Miguel Arteche y de Periodismo, Edgar Ferrarón, que hicieron allí sus estudios básicos, para lucirse después con sus quehaceres literarios, periodísticos y pedagógicos. No cabe duda de que todos los que en este libro aparecen, diez en total, honran a su ciudad natal y prestigian a Chile. Así lo entendimos todos y también los numerosos imperialinos que viven en Chillán, entre ellos, nuestro amigo Audito Gavilán, director de nuestra Biblioteca Municipal.

LA DISCUSION

Diario de la mañana, fundado el 5 de febrero de 1870

Director:	Tito Castillo Peralta
Dirección:	18 de Septiembre 721
Fono:	212650
Representante Legal:	Daniel Sepúlveda H.
Dirección:	18 de Septiembre 721
Propietario:	Empresa Periodística
	La Discusión S.A.
Impresor:	Impresora La Discusión S.A.
	la que sólo actúa como tal

Cronos [artículo] Carlos René Ibacache I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cronos [artículo] Carlos René Ibacache I.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile